

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat & kebaikannya yang memberi hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul " Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Pembelajaran Kooperatif Tipe Co-op Co-op Dengan Pembelajaran Konvensional Pada Sub Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI SMA Negeri 9 Medan Tahun Pembelajaran 2011 / 2012 " disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membimbing dan memberikan bantuan moril, petunjuk, saran-saran dan nasehat yang besar sekali nilainya dalam penyelesaian tulisan ini, terutama ditujukan kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberi arahan dan bimbingan yang sangat berharga kepada penulis dari awal pengajuan judul proposal sampai selesainya penulisan Skripsi ini, dan juga kepada Bapak Drs. P.Sianturi, Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si dan Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan, kritik, dan saran dalam penulisan Skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah serta Guru-guru SMA Negeri 9 Medan terkhusus Guru Biologi yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Drs. Bethel Lumban Tobing, Ibunda Rosti Sitorus, abangku Marulak Mantovani, dan Kristianto Sahat Horas yang telah

mendidik, memberikan dorongan, serta selalu menyertai penulis dalam Doa sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini, buat sahabatku Megaria, Engjel, Enda, Juli, Friska, Rina, Lidya, bang Jonter, bang Daniel dan seluruh keluarga besar Pendidikan Biologi B 2008, terima kasih untuk dukungan dan Doa yang diberikan sehingga skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian Skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini. Kiranya Skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

**Science Roma U.T**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY